



Kinder hatten Freude am Streichelzoo.

Ostermontag am Heimethues

Heimat- und Geschichtsverein lud Interessierte ein

Denzlingen (hg). Der Heimat- und Geschichtsverein öffnete am Ostermontag nachmittags die Museumscheune am „Heimethues“ am Storchenturm.

Dazu hatte man ein spezielles Osterquiz vorbereitet, wobei teilnehmende Kinder ein kleines Präsent in Empfang nehmen konnten. Neben einem

kleinen Streichelzoo mit weißen Kaninchen gab es außerdem echte Hasen und Hühner zu sehen, die von Mitgliedern des Denzlinger Kleintiervereins ausgestellt wurden. Stärkung in Form von Kaffee, Apfelschorle und Hefezopf gab es obendrein, und die Besucher genossen gerne auch den seit vielen Tagen vermissen Sonnenschein.



Geflügelgehege am Ostermontag am Heimethues.